

## Un libro recoge la historia del mítico club de balonmano Pizarro

18/12/2021



El libro se presentó ayer ante más de un centenar de personas | J.C.

El libro *El club de balonmano Pizarro en la historia de Elda* se presentó el jueves ante más de un centenar de personas en el Museo del Calzado. La recaudación de la venta irá a una ONG.

El exportero y excapitán del Pizarro, **Laureano García**, explicó la importancia del club que estuvo en activo casi 15 años y relató el arduo trabajo que les ha llevado recopilar toda la información. También señaló que el libro se ha editado con motivo del 50 aniversario de la desaparición del club, en 1971.

El autor del libro, el eldense **Vicente Esteve**, señaló que “no es un álbum de fotografías aunque incluye

numerosas. He escrito un libro diferente, el prólogo lo he hecho explicando la joya que se tiene en las manos, pues es parte de la memoria histórica del deporte de la ciudad. Consiguió afianzar el balonmano en la ciudad y crear afición”.

En este libro empiezan por el final, ya que Esteve decidió que comenzara con una visión del club 50 años después. El autor desgranó, temporada a temporada, la historia del club.

En la presentación se pudieron ver imágenes históricas del equipo que no solo se midió a equipos como **el Barcelona o el Atlético de Madrid**, sino que les

superaba en muchas ocasiones.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, indicó que “es un momento ilusionante, se refleja la historia de un equipo que fue muy importante. El Pizarro fue la semilla del balonmano en la ciudad que ahora es el deporte rey en la ciudad, que se disfruta igual por hombres que por mujeres”. Alfaro resaltó la generosidad y esfuerzo de Laureano para que el libro fuese una realidad.

El Pizarro puso las bases del balonmano local y a partir de él han surgido nuevos clubes y por ello se erigirá un recuerdo del club en un punto todavía por decidir.

